

## Colaboración de Canadá en la Justicia Indígena de Ecuador

El presidente de la Corte Nacional de Justicia, Dr. José Suing, junto con el Embajador de Canadá en Ecuador, Stephen Potter, y representantes del programa de "Asistencia Técnica por parte de la Federal Justice Canada", se reunieron con los miembros del Consejo de la Judicatura del país para abordar la integración de la justicia indígena en el sistema judicial ecuatoriano. Durante la jornada, se resaltó la necesidad de continuar con el desarrollo de un Código de Justicia Indígena que potencie el pluralismo jurídico. Los representantes canadienses destacaron el progreso normativo en este campo y señalaron la importancia de aclarar el papel de cada actor involucrado en la práctica de la justicia indígena.



Imagen: Corte Nacional de Justicia



Imagen: Cámara de Minería del Ecuador

## Convención Mundial de Exploración y Minería de Minerales (PDAC) 2025

En PDAC 2025, celebrada a inicios de este mes en Toronto, se mostró el potencial minero de Ecuador. Empresas mineras con presencia en el país, como Lundin Gold, Dundee Precious Metals, Solaris Resources y SolGold, expusieron los avances en proyectos estratégicos de oro y cobre, resaltando su compromiso con la sostenibilidad, el desarrollo responsable, la generación de empleo, y la estabilidad normativa como factores clave para atraer nuevas inversiones. Este evento no solo exhibió el crecimiento del sector, sino que también fortalece la cooperación entre Ecuador y Canadá, promoviendo alianzas estratégicas y financiamiento para futuros desarrollos mineros.

## Canadá fortalece su resiliencia económica ante desafíos comerciales

El Banco de Canadá ha reforzado su monitoreo del impacto comercial global actual, destacando la capacidad de adaptación de las empresas nacionales. A pesar de la incertidumbre, sectores estratégicos como el petróleo y gas continúan con inversiones clave para mejorar la productividad y competitividad. Otras empresas han implementado estrategias de diversificación de proveedores para reducir costos y minimizar riesgos comerciales. A su vez, la estabilidad del sistema financiero facilita la continuidad de proyectos empresariales. Con estas medidas, Canadá sigue apostando por la innovación y el crecimiento sostenible, consolidándose como un mercado atractivo y preparado para afrontar los desafíos del comercio global.



Imagen: Getty Images

**Conclusión:** Canadá se encuentra reforzando su capacidad de adaptación con estrategias para afrontar los retos económicos globales, mientras que su cooperación con Ecuador en sectores como la justicia y la minería impulsa el desarrollo conjunto. Esta sinergia genera nuevas oportunidades y fomenta un crecimiento sostenible para ambos países.